

Retrouvez toute la vie du secteur sur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Le Temps du Carême !!

La prière d'ouverture de la célébration du mercredi des Cendres nous dit ceci : « Accordes-nous, Seigneur, de savoir commencer saintement, par une journée de jeûne, notre entraînement spirituel. Que nos privations nous rendent plus forts pour lutter contre l'esprit du mal. Par Jésus, notre Seigneur.

Le signal du départ est donné, il s'agit d'un entraînement, d'un combat spirituel pour lutter contre les forces du mal ; cela s'appelle aussi conversion du cœur. Nous avons à notre disposition trois outils, le partage, la prière et le jeûne, mais seul Dieu sera témoin de nos efforts, c'est lui qui connaît notre cœur, c'est dans son amour que s'enracine notre vraie conversion.

Cependant sur ce chemin personnel, nous ne sommes pas seuls, nous le faisons d'abord avec le Christ qui prendra le chemin vers Jérusalem, là où meurent les prophètes, nous le prendrons aussi ensemble ; c'est le peuple de Dieu qui est convoqué pour prendre la route de la libération. Nous aurons besoin des uns et des autres, qui peut s'aventurer tout seul dans les déserts de la vie, où creuser un puits ne peut être qu'un acte collectif !

Durant le Carême, la liturgie sera sobre, dépouillée, la couleur le violet. Nous écouterons ensemble la Parole que Dieu nous adressera, et, si nous voulons prendre un peu de temps avec un voisin, des amis, en famille... pour la méditer ce sera encore mieux. Nous appellerons le partage « Maison d'Évangile » ; nous pourrions demander à l'accueil la méthode pour le faire. Partager la Parole de Dieu, c'est la savourer, la laisser descendre en nous comme du bon pain.

L'équipe de l'EAP proposera à tous ceux et celles qui portent des responsabilités dans la paroisse de se retrouver le samedi 26 mars, dans l'après midi pour partager la richesse de nos divers engagements, découvrir ainsi la richesse de notre Église missionnaire. Là aussi nous avançons ensemble, seul je ne peux pas être l'Église, mais avec d'autres, proposer la richesse des sacrements, prendre le temps



de la célébration, donner du temps pour l'accueil de toutes ces personnes qui viennent frapper à notre porte. Oui tous ces engagements comment je les vis ? Comment ils m'aident et construisent ma Foi en Jésus Christ, dont la vie est donnée et reçue du Père.



Le temps du Carême c'est aussi celui de la découverte de nos frères et sœurs qui cheminent au sein du Catéchuménat. Comment allons-nous leurs donner leur place dans notre communauté. L'Eglise ne fonctionne que dans cette ouverture permanente à ceux qui sont loin, parfois tout proche mais inconnus !

Le partage fait partie intégrante du Carême, le CCFD qui fête cette année son cinquantième anniversaire nous le rappellera, mais nous n'oublierons pas non plus nos frères chrétiens du Moyen-Orient. Les enfants du Kt, par leur présence dynamique parmi nous, solliciteront notre joie du partage : donner c'est aussi se rendre présent par son cœur, avec ceux qui attendent notre solidarité.

Bon Carême à tous.

Père Pierre Le Beller spsj / curé

« Donner Recevoir »



Au quotidien comme dans les grands moments de votre vie, l'Eglise est présente à vos côtés. Donner aux jeunes des repères pour se construire, accompagner les adultes et les familles sur le chemin de la vie et de la foi, soutenir les personnes fragilisées par la maladie, l'isolement ou les difficultés matérielles... autant de missions qui n'ont pas de prix, mais qui ont un coût !

Contrairement aux idées reçues, l'Eglise ne reçoit aucune subvention publique ou du Vatican. Seuls les dons des catholiques lui permettent de vivre et d'assurer la rémunération de ses prêtres et de ses salariés laïcs. **Votre soutien est donc indispensable pour que l'Eglise puisse poursuivre sa tâche dans notre paroisse !**

Vous trouverez dans votre église ou dans votre boîte aux lettres un document présentant le Denier. Nous espérons que vous le lirez avec attention et que vous pourrez apporter votre contribution. Nous vous invitons également à le diffuser à vos proches et amis pour les sensibiliser au caractère vital de cette collecte pour notre Eglise catholique du Val-de-Marne.

Nous comptons sur chacune et chacun d'entre vous et, d'avance, nous vous remercions

Le Mercredi des cendres :

Pourquoi les cendres

Mercredi dernier était un jour spécial. C'était le mercredi des cendres, ou « jour des cendres ». On l'appelle ainsi car, à l'église, après l'homélie, chacun s'avance vers le prêtre pour recevoir une petite croix tracée sur le front avec des cendres.

Ce sont celles des rameaux brûlés...

D'où viennent ces cendres ? Pour les obtenir, on brûle les rameaux desséchés, ceux qui ont été bénis lors du dimanche des Rameaux l'année précédente. La flamme qui brûle les rameaux, c'est comme la flamme de l'amour qui peut brûler tout ce qui est triste, tout ce qui est desséché en nous.

Que devons-nous chasser ?

Les cendres, c'est le gris et sans vie. C'est comme de la poussière. D'ailleurs, elles sont désignées par le même mot en hébreu. Cela nous rappelle que nous sommes fragiles, que nous avons besoin de Dieu pour changer nos cœurs, pour enlever cette poussière en nous et laisser voir la lumière.

Pour faire plus de place à Dieu

C'est pourquoi quand le prêtre fait la petite croix sur nos fronts, il dit : « Souviens-toi que tu es poussière et que tu retourneras en poussière » Ou, plus souvent maintenant : « Convertis-toi et crois à l'Évangile ». Venir aux cendres, c'est le signe que nous voulons faire plus de place à Dieu dans nos vies, comme les premiers soleils du printemps qui chassent le gris de l'hiver.

Elisabeth Marshall (in Lavie)

LE CINQUANTIÈME ANNIVERSAIRE DU CCFD

Le 50^{ème} anniversaire du CCFD a été célébré dans la joie par une magnifique veillée de prière à la Basilique de Saint-Denis et par la messe télévisée présidée par le Cardinal André Vingt Trois. L'envoi prononcé par Mgr Bernard Housset, évêque de La Rochelle et Sainte et Président du Conseil pour la solidarité est un appel à tous les chrétiens de poursuivre l'action engagée.



Ci-dessous un extrait de ce message :

« Depuis 50 ans le CCFD-Terre Solidaire a accompli une très belle mission. Elle va se poursuivre dans les prochaines décennies... Le partage avec les personnes et les pays pauvres n'est pas une option pour quelques-uns, elle est une dimension constitutive de notre foi chrétienne.... Continuez de :

- Soutenir les projets et les initiatives du Sud et de l'EST...
- D'éduquer à un authentique développement humain là-bas et ici...
- Favoriser un plaidoyer auprès des instances politiques françaises, européennes et internationales pour dénoncer les injustices flagrantes...

Tous ensemble soyez, continuez d'être les pèlerins de la charité inépuisable du Christ pour la terre entière. »

LANCEMENT DE LA CAMPAGNE DE CARÊME DU CCFD

Sur le chemin du carême, l'Eglise nous propose trois attitudes de conversion : le jeûne, la prière et le partage. L'équipe TMS-CCFD propose des enveloppes de partage pour recevoir les dons. Elles seront récoltées le 5ème dimanche de carême. Ces dons contribuent à faire que les droits fondamentaux élémentaires : droit à l'alimentation, à l'éducation, à la libre expression, à la paix, soient respectés pour nos frères qui vivent dans les pays du sud et de l'est.

Nous vous invitons dès à présent à retenir les dates suivantes :

Mercredi 30 mars : à Saint-Paul de la Vallée aux Renard : rencontre avec un partenaire de la République Démocratique du Congo ; il nous parlera de la CERN Commission Episcopale pour les Ressources Naturelles

Samedi 2 avril : Événement « **Bouge ta Planète** » à la Roseraie de l'Hay-les-Roses et traditionnelle course des jeunes et des moins jeunes.

L'équipe TMS - CCFD

Vie de la communauté

Baptêmes sur la paroisse et hors paroisse

DORNER Gabrielle le 19 mars à Spycker (Nord)

LEPREVOST Elea le dimanche 20 mars à 12h à Notre Dame

HERPE Romain - FRANCOIS Tamara le 3 avril à Notre Dame

Mariages du 30 avril

CIREDERF Elin Judes et TOUEBA Lucette

CROS Olivier et LAMBERT Sophie

Obsèques sur la paroisse

CALLOT Jacques - enfant MANGEANT Joan - MURER Jeanne

Vos rendez-vous cette quinzaine

Réunion MCR

jeudi 17 à 14h30 au 3 rue Jaume

Chemin de Croix

vendredi 18 à 19h à Notre Dame

Réunion grand groupe CE2

samedi 19 de 15h30 à 17h à Notre Dame

Rencontre ACE

dimanche 20 de 9h30 à 17h à la fondation d'Auteuil d'Orly

Réunion grand groupe KT tous niveaux

dimanche 20 à 14h30 à Saint Léonard

Chemin de Croix

vendredi 25 à 19h à Notre Dame

Petite équipe CE2

vendredi 25 à 20h au 3 rue Jaume

Réunion parents-animateurs CM2

vendredi 25 à 20h30 à Notre Dame

Rassemblement des servants d'autel

sam 26 de 10h30 à 17h à Sainte Colombe de Villejuif

Rencontre des responsables de groupes

samedi 26 de 15h à 18h à Notre Dame

Messe pour le 50ème anniversaire du CCFD

dimanche 27 à la cathédrale de Créteil à 17h

Quête impérée pour les prêtres âgés et invalides

samedi 26 et dimanche 27

Récollecion des accueillants

mardi 29 mars de 14h à 17h à Cachan

ACCUEIL FERME LE MARDI 29 MARS